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MINUTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO TÉCNICO DE ADMINISTRACIÓN Y PROGRAMACIÓN 

REUNIÓN No: 06   FECHA: 09 de febrero de 2022 

HORA DE INICIO: 09:00hrs. HORA DE TÉRMINO: 10:11 hrs. 

LUGAR: SALA DE JUNTAS DE LA DIRECCIÓN GENERAL 

Objetivo de la reunión: Analizar asuntos sustantivos del INC, para la toma de decisiones, generación de 
estrategias y líneas de acción. 

 

1. ORDEN DEL DÍA 

ASUNTOS 
1. Asuntos de la Dirección General 
2. Proceso de compra de equipo médico y de investigación para 2022 
3. Informe de personal de enfermería en resguardo por COVID 
4. Publicación de convocatoria para plaza de investigador 
5. Informe de Lineamientos para el ingreso y permanencia en el SNI para investigadores 
6. Logística para la graduación de médicos residentes 
7. Programa de capacitación a nivel nacional para diagnóstico y tratamiento del infarto 
8. Seguimiento a la atención médica de pacientes COVID 
9. Nueva licitación del Laboratorio Central 
10. Consecución de espacio para el proyecto de cambio de elevadores 
11. Seguimiento a cierre de Cuenta Pública 2021 
12. Seguimiento al proyecto para la generación de planos eléctricos del INC 

 

 

2. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS 

 Avances de las áreas. 

 

3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

I. Dr. Gaspar: 
1. Trató lo siguiente: 

 Se perfila un cambio en la Subdirección de Investigación Clínica por lo que se identificarán 
candidatos y puso a consideración quien podría hacerse cargo de la Jefatura de Departamento 
que se desocupe.  
 

 Puso a consideración del CTAP el trabajo de la Oficina de Comunicación Social para fortalecer las 
actividades que realiza, incluso a nivel funcional. 
 

El Dr. Sierra comentó que la Mtra. Gabriela Sánchez ha realizado un buen trabajo, se ha adaptado 
a las necesidades de comunicación y difusión de información en el INC con poco apoyo ya que 
además de un pasante sólo está adscrito Ricardo García a dicha oficina. 
 
La Mtra. Olvera mencionó que es una persona dinámica pero debido a las múltiples solicitudes de 
trabajo que tiene esta oficina los tiempos de respuesta no son tan rápidos. 
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 
El L. C. Acevedo comentó que su actividad estaba muy limitada por la interacción con la 
Subdirección de Informática por lo que se dará apoyo para la realización de sus actividades. 
 

 Indicó al L. C. Acevedo: 
o Conseguir una persona de apoyo administrativo, gestionar la lista de material necesario,  

buscar un espacio adecuado y dar la indicación a la Subdirección de Informática de otorgar 

apoyo sin burocracia para Comunicación Social. 

o Retomar el proyecto del aula espejo del aula de cristal para evaluar la asignación del espacio. 

o La contratación de una persona de apoyo para la OASIS.  

 

 La Clínica de Cardiopatías Congénitas del Adulto requiere reforzamiento ya que sólo está el Dr. 
Edgar Cruz.  
 

II. Mtra. Ríos: 
1. Informó: 

 Para la compra de equipo médico y de investigación que fue priorizado para el año 2022 se 
requiere, de acuerdo con la normatividad vigente, la realización de requisiciones de compra por 
las áreas por lo que puso a consideración organizar el proceso con el apoyo del Departamento de 
Ingeniería Biomédica. 
 
El Dr. Zabal comentó que para el apoyo técnico-administrativo las requisiciones deben ser 
firmadas por cada jefe de servicio además de ser acordes a los requerimientos de las áreas que 
fueron registrados en los proyectos. 
 

 Se cambió la fecha de la 1ª sesión de Junta de Gobierno para el 30 de marzo. 
 

III. Mtra. Olvera: 
1. Informó: 

 Ha disminuido ligeramente el número de personal de la Dirección de Enfermería que está en 
resguardo por COVID, esta semana hay 140 personas.  
 

 Aumentó el consumo de EPP (mascarilla N95 y tricapa). El día de ayer llegaron 90,000 cubrebocas 
de triple capa, lo que cubre 2.8 meses de abasto. 
 

 La Fundación Mexicana del Corazón donará mascarillas N95.  
 

 Solicitó al Dr. Gaspar su firma para un oficio de agradecimiento a un profesor de la Licenciatura 
en Enfermería que lleva cinco años colaborando como docente sin cobrar. 
 

IV. Dr. Vargas: 
1. Informó: 
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 Se publicó en el Boletín de la DGPIS la convocatoria para la plaza que quedará vacante por 
jubilación del Dr. Pedro Reyes. Se confirmó que el candidato que se perfilaba como ideal tiene un 
problema legal por plagio por lo que se descartó y se continuará la evaluación de candidatos. 
Queda pendiente la reunión para entrevistar a los candidatos viables para ocupar la plaza. 
 

 Habló con la Dra. Imelda López y la Dra. Rosa María Wong, responsables de la Unidad Periférica 
UNAM para dar seguimiento a la integración de la Dra. Concepción Gutiérrez a la plantilla de 
investigadores del INC mediante convenio. Una vez que se revisó por el Jurídico de la UNAM 
informaron que se requiere formalizar convenio con la UAM que es a donde está adscrita la Dra. 
Gutiérrez.  
 

El Dr. Vargas solicitó a la Dra. Gutiérrez agilizar el trámite para estar en posibilidad de integrarla 
en la próxima convocatoria para el ingreso y permanencia de investigadores de la DGPIS. 
 

 Mañana habrá reunión virtual con investigadores del SNI para informar de la nueva normatividad 
para el ingreso y permanencia en el sistema. 
 

 Tiene previsto integrar un compendio de artículos publicados relacionados con COVID.  
 

El Dr. Gaspar solicitó recordar a los investigadores que citen artículos en la Revista Archivos de 
Cardiología de México.  
 

V. Dr. Sierra:  
1. Informó: 

 La graduación de médicos residentes está programada para el 25 de febrero. Acudirán sólo los 
graduados, profesores y la mesa de honor. El aforo en el auditorio será de aproximadamente 200 
personas equivalente al 50% de su capacidad para mantener la sana distancia; se transmitirá por 
Cardiociencias para familiares.  
 

 Para mantener medidas de prevención, la foto de generación será en dos bloques (el 15 y 16 de 
febrero).  
 

 El caso de la Dra. Adriana Paz de Trasplante fue llevado a acuerdo del Consejo Académico: Su 
graduación quedó condicionada a la conclusión de su tesis con una evaluación externa; la tesis la 
concluyó con apoyo de la OASIS, en particular de la Dra. Frida Rivera. Ningún profesor del INC 
quiso firmar la tesis como tutor por lo que se pidió al Dr. Manlio Márquez su apoyo como 
Subdirector de Investigación Clínica para firmarla. Se generó inconformidad en los profesores y 
médicos del Departamento de Nefrología, sin embargo la residente cumplió los requisitos 
acordados en el Consejo Académico, además de tener derechos académicos por la UNAM.  
 

Al respecto, el Sr. Sierra informó a los profesores del Programa, que toda situación irregular de 
desempeño o mal comportamiento del alumnado debe ser documentada para contar con evidencia 
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

y elementos legales que avalen la toma de decisiones para la disciplina y graduación de los 
médicos residentes.  
 

 Un departamento del Edificio Galas es ocupado por el Dr. Luis Baeza, como jefe de médicos 
residentes. Al concluir su ciclo académico solicitó la posibilidad de seguir ocupando el 
departamento ejerciendo una función de apoyo en caso de urgencias. 
 
Recordó que dicho Departamento sea signa al Jefe de Médicos Residentes en turno. 
 
El Dr. Zabal comentó que solicitó a la Mtra. Yolanda Fernández una plaza para el Dr. Luis Baeza 
en la Terapia Intensiva por lo que se podría autorizar que ocupe el departamento. 
 
El Dr. Gaspar indicó al Dr. Zabal que cuando se tenga la plaza lo decidirán.  
 

 El próximo miércoles es la sesión general en homenaje al Dr. Pedro Reyes. Habrá una grabación 
con testimoniales de alumnos, además de un apartado en vivo a distancia con palabras de su hijo, 
un amigo y un compañero de trabajo. 
 

 Lo contactó el Dr. Miguel Díaz Aguilera de la Dirección General de Prevención y Control de 
Enfermedades de la Secretaría de Salud quien es enlace con la Dra. Alexandra Arias para el 
programa de atención del infarto. Solicitó que a través de la plataforma Cardiociencias se  realice 
la capacitación de estudiantes a nivel nacional para diagnóstico y tratamiento del infarto. Para lo 
que considera conveniente formalizar un convenio de colaboración. 
 
El Dr. Gaspar mencionó que el programa debe estar integrado por una serie de cursos a lo que el 
Dr. Sierra comentó que así está estructurado y para el caso del INC tienen interés en que se 
integre un módulo de capacitación a distancia en electrocardiología y los que requieren la 
formación práctica que sean presenciales.  
 

VI. Dr. Zabal: 
1. Informó: 

 El 8º piso  continúa atendiendo a pacientes COVID, positivos incidentales en su mayoría.  
 

 Han disminuido las consultas de urgencias por COVID y se tuvo información de la reunión de la 
CCINSHAE de ayer que en todos los INSalud la tendencia es a la baja.  
 

 Tuvo reunión con la Mtra. Claudia Tavera, Jefa del Laboratorio Central para iniciar con la Licitación 
de renovación del proveedor del Laboratorio Central ya que la actual fue por un año. Lo ideal es 
que sea multianual para optimizar la contratación.  
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

El L. C. Acevedo comentó que se recibió una circular en la cual indicaron que el servicio de 
laboratorio debía entrar a compra consolidada por ello se licitó por un año a lo que el Dr. Zabal 
mencionó que el Banco de Sangre realizó una licitación plurianual. 
 

 Para consolidar el Grupo de Respuesta Rápida se requieren cinco equipos de ecocardiografía 
portátil para diversos servicios. 
 
El L. C. Acevedo evaluará la posibilidad de comprarlos con recursos de terceros.  
 
La Mtra. Ríos sugirió la presentación del proyecto al Patronato para solicitar apoyo para la compra 
de los equipos. 
 

VII. C. P. Mendoza: 
1. Entregó relación de personal que ocupa tres lugares del estacionamiento sur para colocar caseta 

de almacenamiento de material para el cambio de elevadores.  
 
El Dr. Gaspar solicitó entregar notificación formal con una breve explicación para los usuarios de 
los cajones de estacionamiento que se requiere ocupar, informando la asignación de otro espacio. 
 

2. Informó: 

 Con las reformas fiscales para los CFDIs y estar en posibilidad de pagar los impuestos asociados 
a remuneraciones al personal, se requiere la actualización de datos fiscales de los trabajadores y 
la constancia de situación fiscal por lo que deberán tramitar su e-firma con plazo para el 15 de 
marzo. Al respecto, se difundirá circular informativa.  
 

 Por el atraso de la compra consolidada de vales mensuales para empleados, éstos serán 
entregados la próxima semana; se emitirá notificación para el personal. 
 

VIII. L. C. Acevedo: 
1. Informó: 

 El viernes se tuvo videoconferencia con la DGPyP para la elaboración y entrega de la Cuenta 
Pública 2021.  
 

 Una fuga en las tuberías de alta presión de la Unidad Culhuacán quedó arreglada ayer por una 
empresa especializada. 
 

 La empresa contratada para identificar los contactos eléctricos conectados a planta de emergencia 
informó que se concluyó con el 5º piso y están pendientes de revisión habitaciones del 9º piso.  
 

 Para el Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios hay cambios asociados a 
los nuevos Lineamientos para la designación de los Titulares de las Unidades de Administración 
y Finanzas.  
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3. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 
 

NÚMERO ACUERDOS DEL 09-II-2022 RESPONSABLE FECHA 

 
I 

Enviar listados de equipo médico y de 
investigación a la Subdirección de 
Recursos Materiales y al Departamento 
de Ingeniería Biomédica para gestionar la 
compra 2022. 

 
 
 
 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
 
 
 

10-02-2022 

 
II 

Revisar las condiciones para la licitación 
del servicio del Laboratorio Central e 
informar a la Dirección Médica. 

 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 

16-02-2022 

III Incorporar en el programa anual de 
sesiones del Patronato presentación del 
Grupo de Respuesta Rápida. 

 
 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
 

05-04-2022 

 
IV 

Contratar a una persona de apoyo para la 
OASIS. 

L. C. Armando Acevedo Valadez 
Dr. Gilberto Vargas Alarcón 

 
23-02-2022 

 
V 

Conseguir a una persona y otorgar el 
apoyo necesario a la oficina de 
Comunicación Social. 

 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 

09-03-2022 

VI Reforzar la Clínica de Cardiopatías 
Congénitas del Adulto. 

 
Dr. Carlos Zabal Cerdeira 

 
30-03-2022 

 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
 
Dr. Jorge Gaspar Hernández 

 
 
 
 
Director General 

 

 
 
 
 
Dr. Carlos Zabal Cerdeira 

 
 
 
 
Director Médico 

 

 
 
 
Dr. Carlos Sierra Fernández 

 
 
 
Director de Enseñanza 

 

 
 
 
 
Dr. Gilberto Vargas Alarcón 

 
 
 
 
Director de Investigación 
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ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
 
Mtra. Sandra S. Olvera Arreola 

 
 
 
 
Directora de Enfermería 

 

 
 
 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 
 
 
Director de Administración 

 

 
 
 
 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
 
 
 
Subdirectora de Planeación 

 

 
 
 
 
C. P. Jair Mendoza García 

 
 
 
 
Subdirector de Finanzas 

 

 

http://www.cardiologia.org.mx/

